

PH. Teillé fait exploser Vigneux en seconde période

L'entente Teillé/Mouzeil/Ligné recevait Vigneux, dimanche. Les visiteurs ont craqué après la pause (7-2). Le promu demeure invaincu avant d'aller défier La Meignanne.

Un coup de sang a fait basculer la rencontre. Le numéro 9 de Vigneux-de-Bretagne, Harry Myrtil, s'en prend à un joueur local. L'arbitre sort le carton rouge. Le score est alors de 3-2 pour l'entente Teillé/Mouzeil/Ligné. Il reste à peine une demi-heure à jouer. Le début du cauchemar pour les visiteurs.

Teillé ne domine pas la rencontre. Mais à dix contre onze, les joueurs d'Arnaud Lecomte sortent de leur base. Et Vigneux plie une quatrième fois sur une action floue conclue par Fabien Durand, auteur d'un triplé. Le gardien de Vigneux, lui, se plaignait auprès des arbitres d'avoir été retenu par Anthony Besson.

La goutte qui a fait déborder le vase. Après ce but malheureux, Vigneux n'y était plus. Et Teillé a empilé les buts. Guillaume Jamet d'abord (83^e), puis Anthony Besson d'un tir sous la barre, deux minutes plus tard. Soofyane Hachlaf parachevait le score sur un centre parfait d'Alan Quinaou (87^e). Score final : 7-2.

Dans le trio des équipes invaincues

Rien ne laissait présager une telle marge à la mi-temps. « On a mené deux fois au score, et ils sont revenus à chaque fois deux ou trois minutes après,



Fabien Durand (3^e en partant de la gauche) est félicité par ses partenaires après avoir inscrit son troisième but personnel face à Vigneux.

souligne Arnaud Lecomte, l'entraîneur-joueur de Teillé. On a joué par à coup. En deuxième mi-temps, on ne voulait pas reprendre de but. Et quand on a marqué le 4^e, ils n'y étaient plus. »

Le promu trace sa route avec ce troisième succès de rang en championnat. Teillé pointe

à la seconde place et fait partie du trio des équipes encore invaincues avec Nozay, le leader, et Bécon Saint-Augustin (5^e). La meilleure attaque du championnat n'aura bientôt plus pour elle l'effet de surprise si les résultats suivent. « On a encore des choses à améliorer, tempère Arnaud Lecomte. En ce

moment c'est vrai qu'on est en réussite. Mais il faut qu'on reste dans nos baskets. »

Les Teilléens se déplaceront à La Meignanne, dimanche 9 novembre (15 h). « Ils viennent de battre Blain, qui vise le haut de tableau (1-0). » À n'en pas douter, l'entraîneur-joueur de Teillé saura se montrer prudent.